



鴻巣市立下忍小学校

令和3年4月30日発行

# 学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

## 進級を成長の機会に

校長 野本 昌宏

「あれ。今日は縦割り遊びの日だった？」

ある日の休み時間、校庭に目をやると、異なる学年の子どもたちが、ドッジボールや鬼ごっこをしています。そこで、思わず周りの職員に聞いたのが、冒頭の言葉です。今までいくつかの学校に勤務しましたが、意図的に異学年の子どもとの交流を図るために「縦割り遊び」などを実施しているところもありました。それが本校では、いたって自然に異学年の子どもたちが一緒に遊んでいます。このような姿に、本校の良さをまた一つ発見した思いがしました。

穏やかな春の日差しの中の始業式・入学式から始まった令和3年度も1カ月が過ぎようとしています。校庭のけやきの緑が日に日に濃くなってきました。春から初夏へと植物の生長へのエネルギーが感じられる季節となりました。

先日、放送室で6年生の子どもが、新しく放送委員になった児童に機器の使い方を丁寧に教えていました。通学班では班長さんが、1年生を気遣いながら登校しています。時々後ろを振り返り、1年生の姿を見るその優しいまなざしに、上級生の自覚と責任を感じずにはいられませんでした。

進級してほぼ1カ月が過ぎました。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。

学校では、上で紹介したように、授業、集会、係や委員会の活動などでも自分のやるべきことをしっかりと取り組もうとしている姿が、どの学年の子どもたちからも見受けられます。子どもたちに成長へのエネルギーが満ちあふれています。進級を成長の機会にするべく教職員一同取り組んでまいります。

### 地域の皆様、令和4年度入学予定児童保護者の皆様へ 運動会について

5月29日（土）には、運動会が予定されています。新型コロナウイルス感染症対策として、昨年同様、種目を絞って午前中のみ開催とさせていただきます。

日ごろから、本校の教育活動にご支援をいただいている地域の皆様に、子どもたちの活躍の様子をご覧いただきたいところですが、参観については保護者のみとさせていただきます。ご理解賜りますようお願いいたします。

また、令和4年度入学予定児童につきましても、招待はいたしません。入学予定児童保護者の皆様には、楽しみにされていたことと存じますが、ご理解賜りますようお願いいたします。

### 離任式 4月16日(金)

4月16日（金）に離任式が行われました。退職・転出された先生方（宮野校長先生、篠原先生、野本先生、菅原先生、小林先生、濱野先生、松本先生、武井先生）をお迎えし、リモートで行いました。お世話になった先生方には、子どもたちから感謝の気持ちを書いた手紙と、花束が贈られ、先生方からは、下忍小での思い出や心温まるメッセージをいただき、感動の離任式となりました。離任式後には、校庭で短い時間ではありましたが、触れ合うこともでき、今までの感謝の気持ちを直接伝えることもできました。当日に参加できなかった成澤先生も含め、下忍小のために、ご尽力いただき誠にありがとうございました。



### 掲額式 4月16日(金)

4月16日（金）に、3年間、下忍小学校の校長先生としてご活躍された宮野校長先生の掲額式が行われました。離任式後に行われたため、昨年度までいらっしゃった先生方も含めた教職員全員が参加して行われました。いつも優しく温かく下忍っ子を見守ってくださっていた宮野校長先生。本当にありがとうございました。



### 留守番電話の導入について

教職員の業務負担軽減の取組の一環として、すでに鴻巣市では、各小中学校に「留守番電話」を導入しているところです。

つきましては、教職員の勤務時間外は、原則として留守番電話による対応となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、下忍小学校の教職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までです。

### 学校からのお知らせ

#### <地震発生時について>

「学校と連絡がつかない」又は「震度5弱以上の揺れ」の場合には、学校からの連絡がなくても児童引き取りをお願いいたします。来校は、徒歩か自転車をお願いいたします。

#### <ホームページの活用について>

本校では、学校より発信する最新の情報をホームページにてお知らせしています。ホームページの左側の項目の「家庭学習教材」を開くと、コバトン問題集等が掲載されています。ご覧になっていただき家庭学習に活用してください。また、「下忍スナップ」と「おいしい給食」は、毎日更新しています。随時、情報を更新していきますので、ぜひご覧になってください。